

Formentera tendrá un total de diez mesas electorales, una más que en 2019, repartidas en tres colegios electorales para las próximas elecciones locales y autonómicas del 28 de mayo. La nueva mesa electoral corresponde a Es Cap de Barbaria, que por volumen de población se divide en dos en estos comicios. En Formentera, habrá tres colegios electorales: el CEIP Mestre Lluís Andreu, el nuevo CEIP Sant Ferran de ses Roques y el CEIP El Pilar.

El pasado pleno ordinario del Consell se hizo la elección de las 330 personas del padrón que serán los miembros de las mesas electorales: presidentes, vocales y suplentes. Una vez que la lista ha sido ratificada por la Junta Central, ya se ha iniciado la notificación a las personas escogidas.

En las elecciones del 28 de mayo en Formentera hay dos urnas, una para constituir el Consell Insular de Formentera y la otra para el Parlament por la circunscripción de Formentera. El número de electores en Formentera es de 6.876, a los que deben sumarse los residentes ausentes en el extranjero (CERA), que son 486.

*9 de mayo de 2023  
Área de Comunicació  
Consell de Formentera*